

ヱビスビール「旬の食 松茸」TVCM放映のお知らせ

～ この上ない、秋の愉しみ。そこに、ヱビス～

サッポロビール(株)は、ヱビスビールの新CM、ヱビス「旬の食 松茸」篇を2017年9月12日(火)より全国で放映します。

新CMは、秋の味覚である松茸とヱビスビールを味わう幸せそうな滝川さんを描いています。「松茸や人にとらるる 鼻の先 向井去来」の俳句にあるように、松茸のかぐわしい香りはいつの時代も沢山の人を魅了し、そんな贅沢で幸せな時間をかみしめている滝川さんの様子は、まさに「この上ない、秋の愉しみ」です。

100年以上の歴史を持ち、この国のビール文化を牽引してきたヱビスビール。原材料・製法にこだわった確かなおいしさは、四季折々の日本の食との相性も抜群です。

当社は、ヱビスビールと旬の食を組み合わせた「この上ない、秋の愉しみ。」を、みなさまにも体感いただきたいと思っています。

記

1. タイトル

ヱビス「旬の食 松茸」篇 30秒・15秒

2. 放映開始

2017年9月12日(火)～

3. エピソード

滝川さんが松茸のてんぷらが揚がるのを待ちにしているシーンが印象的ですが、市場の方が太鼓判を押すほど状態がよく、芳醇な薫りの松茸を仕入れて調理したものです。

一足早く秋の味覚を召し上がった滝川さんも、思わず笑顔に…。

CMで紹介している俳句のように「香りだけ」ではなく、美味しそうにヱビスビールと共に松茸を味わっている滝川さんの表情にもぜひ注目ください。

4. プロフィール

滝川 クリステル(たきがわ くりする)

1977年10月1日生まれ。フランス・パリ出身。

2000年 共同テレビジョン所属。

2002～2009年 フジテレビ「ニュースJAPAN」のキャスターを担当。

2009年 フリーキャスターに転身。

2010～2013年 フジテレビ「Mr.サンデー」のキャスターを担当。

現在、J-WAVE「NIPPON EXPRESS SAUDE! SAUDADE...」パーソナリティーを務める。

2013年、東京2020オリンピック・パラリンピック招致“Cool Tokyo”アンバサダーを経て、現在、東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会・顧問。

「地球いきもの応援団」「WWF(世界自然保護基金)ジャパン」顧問なども務めており、2013年1月には、フランスの芸術文化勲章シュバリエを受章。2014年5月には「一般財団法人クリステル・ヴィ・アンサンブル」を設立し、動物保護・生物多様性保全に尽力している。



以上